

Bulan:

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

Tahun:

2 0 2 4



Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

tanggal:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media:	Radar Sampit	Halaman: 11
Kompas	Kalteng Pos ✓	Borneo News
Elektronik	Palangka Post	Tabengan

Komitmen Terus Meningkatkan Kualitas Pengelolaan Keuangan Daerah

JAKARTA - Wakil Bupati Kabupaten Kotawaringin Timur (Kotim) menghadiri kegiatan penyampaian hasil pemeriksaan atas pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara, di Cendrawasih Room - Jakarta Convention Center, Senin (8/7).

Selain acara penyampaian hasil pemeriksaan atas pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara, dalam kesempatan ini juga diadakan kegiatan seminar nasional yang diadakan oleh Badan Pemeriksa Keuangan Negara Republik Indonesia (BPK-RI).

Adapun peserta dari kegiatan tersebut terdiri dari Pimpinan Lembaga Negara, Pimpinan Kementerian, Pimpinan Lembaga Pemerintah Non Kementerian, Kepala Daerah, Ketua DPRD Provinsi/Kabupaten/Kota, Sekretaris Jenderal Kementerian/Lembaga, dan Direktur Utama BUMN.

Saat menghadiri kegiatan tersebut, Wakil Bupati Irawati didampingi oleh Ketua DPRD Kabupaten Kotim Rinie. Wakil Bupati Irawati mengungkapkan rasa syukur dan menekankan pentingnya transparansi dan

akuntabilitas dalam pengelolaan keuangan negara dalam menyungsi Indonesia Emas di tahun 2045.

"Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan pengelolaan keuangan negara dilakukan dengan transparan dan akuntabel. Sebagai kepala daerah, kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pengelolaan keuangan di daerah kami," ujar Irawati, Kamis (11/7).

Kehadiran wakil Bupati Kotim Irawati dan Ketua DPRD Kabupaten Kotim Rinie mencerminkan komitmen mereka terhadap pengelolaan keuangan yang baik. Mereka sepakat transparansi dan akuntabilitas adalah kunci dalam menjaga kepercayaan publik terhadap pemerintah. Hal ini harus dipahami oleh seluruh jajaran di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kotim.

"Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, pengelolaan keuangan negara dapat terus ditingkatkan dan memberikan kontribusi yang positif bagi pembangunan nasional dan juga pembangunan di daerah," imbuhnya. (bah/ans)